

JOURNAL DES ANCIENS CONFINES

Elodie Protot

Je m'appelle Elodie Protot, j'ai 31 ans et j'ai travaillé à la Mjc des Bourroches en tant qu'animatrice secteur jeunes, de novembre 2016 à octobre 2019.

Aujourd'hui, je suis éducatrice de la protection judiciaire de la jeunesse en centre éducatif fermé à Châtillon sur Seine. Je suis fiancée depuis février et nous envisageons de construire une famille très prochainement !

Mon mariage a été reporté suite au covid 19. Mais cela se fera probablement avant la fin de l'année !

Actuellement je réside à Dijon mais je pars rejoindre mon conjoint à Autun à partir du mois de septembre.

J'ai passé de très jolis moments à la MJC et le plus beau souvenir pour moi est le projet Maroc. J'ai donné du fil à retordre à Gilles (*l'ancien directeur*) mais pour la bonne cause et pour une belle image de la Mjc et du secteur jeunes.

Pour ma part le confinement n'est pas compliqué car je travaille à temps plein donc je ne vois pas les jours passer et le boulot me permet de m'évader .

Les jours de repos je suis à la maison avec mon mari et nous en profitons pour bricoler, regarder la télé et faire du sport.

Nous sommes en appartement avec une terrasse assez grande pour s'y reposer dans un transat, prendre le soleil et manger dehors.

Pour ceux qui le vivent moins bien malheureusement il n'y a pas de miracle. Je vous conseille de lire, cuisiner, faire du sport et patienter :-)

Dans quelques temps, cela ne sera qu'un mauvais souvenir.

Évidemment, je passerais vous rendre visite, à la MJC, après le confinement alors préparer le café !!!!!et les croissants bien sûr !